



Llaman a evitar accidentes de tránsito e incendios forestales en Fiestas Patrias

Municipio y organismos de emergencia lanzaron dos campañas preventivas en la antesala de la celebración XXI de este año.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl

Se vienen las Fiestas Patrias XXI, aparte de la celebración, las personas deben tomar conciencia de los peligros que implican conducir en estado de ebriedad y realizar conductas que podrían terminar en incendios forestales.

Ayer en la plaza de Llole, autoridades comunales, junto a organismos como Bomberos, la Brigada de Emergencia San Antonio (Bremsa) y la Brigada de Rescate Comunitario (Brac) lanzaron dos campañas preventivas.

La alcaldesa Constanza Lizana explicó que "se trata de una campaña preventiva que lanzamos junto a distintas instituciones, como Bomberos, el Ejército, Carabineros, el equipo municipal de Gestión del Riesgo del Desastre, así como también voluntarios".

La jefa comunal invitó a la comunidad a "tener unas Fiestas Patrias seguras y previniendo eventuales riesgos de incendios forestales o de otras situaciones que generen riesgo a la vida o a la integridad de las personas".

Constanza Lizana lla-



CON LA ENTREGA DE INFORMACIÓN SE LLAMA A LA PREVENCIÓN.

mó a "pasarlos bien, en familia, en comunidad, pero con responsabilidad. Si va a beber entregue las llaves de su auto, en el fondo cuidarnos los unos a los otros", recomendó la autoridad comunal.

INFORMACIÓN

A través de recorridos por distintos sectores y la entrega de información a los vecinos se desplegarán las campañas en la comuna.



PARTICIPARON EN EL LANZAMIENTO DE LAS CAMPAÑAS.

6

días de festejos patrios se proyectan este año: entre el 17 y el 22 de septiembre.

Juan Carlos Ortiz, jefe de la Unidad de Gestión del Riesgo del Desastre de la Municipalidad de San Antonio, recalzó que "debido a que serán varios días de festividad, esto conlleva, lamentablemente, accidentes de tránsito, porque la gente conduce en estado de ebriedad. Use colectivos, taxis, Uber, lo importante es que no maneje".

Y en cuanto a la prevención de los siniestros, recordó que "el 99 por ciento de los incendios forestales son provocados por las personas, por errores o diversas condiciones. Lo importante es la prevención, nuestros esfuerzos como municipio están enfocados a la prevención y mitigación de incendios forestales".

El ingeniero en prevención de riesgos anticipó que se avizora una temporada compleja, ya que "se prevé un verano con altas

temperaturas y bastante viento, con humedad cercana al 30 por ciento, por lo tanto, tendremos las condiciones ideales para la formación de incendios forestales. Por eso es importante que la gente se prepare y se preocupe del entorno de sus viviendas".

Gonzalo Soto, tercer comandante del Cuerpo de Bomberos de San Antonio (Cbsa) hizo un llamado al "autocuidado, manejar a la defensiva, si va a beber alcohol no conduzca. Como Cbsa tendremos una guardia nocturna reforzada, en caso de alguna emergencia poder responder lo antes posible".

También recomendó que "si va a hacer una fiesta en su casa, observe donde se hará el fuego que no haya nada cerca que se pueda quemar, para no tener un incendio. Lo importante es pasar bien estas Fiestas Patrias".

Y en el caso de zonas rurales, llamó primero a delimitar el área donde se encienda fuego para un asado, cortar malezas y "tener agua cerca en caso de un incendio, para que lo controlen las mismas personas. Si se propaga llamar al 132 para despachar las unidades correspondientes".